

**An den Wahlleiter
der Stadt Warendorf
Herrn Dr. Thormann**

Stadt Warendorf

Antrag auf Einberufung einer Dringlichkeitssitzung des Wahlausschusses

Sehr geehrter Herr Dr. Thormann,

mit großer Sorge hat die Fraktion der CDU zur Kenntnis genommen, dass es im Rahmen der Versendung von Wahlunterlagen zu Verwechslungen von Wahlbezirken gekommen ist. Wahlberechtigte konnten somit nicht die für ihren Bezirk angetretenen Kandidaten wählen.

Darüber hinaus wurden nicht in jedem Fall bei der Wahl in der Stadtverwaltung sämtliche Wahlunterlagen an die Bürger ausgehändigt. Der Sachverhalt ist Ihnen bekannt.

Da Unregelmäßigkeiten im Wahlablauf zur Aufhebung des Kommunalwahlergebnisses und zum Erfordernis einer Neuwahl führen können, beantragt die CDU-Fraktion, schnellstmöglich die Einberufung einer außerordentlichen Dringlichkeitssitzung des Wahlausschusses.

Die Dimension der Fälle ist aufzuklären und die Möglichkeiten einer Korrektur im Verfahren sind zu erörtern.

Mit freundlichen Grüßen

Ralph Perlewitz
Fraktionsvorsitzender